

## santé

## Journée mondiale de lutte contre le Sida : faites-vous dépister !

En France, 40 000 personnes vivent avec le VIH sans le savoir. L'Aquitaine est la 5ème région la plus touchée, plus de 200 personnes ont découvert leur séropositivité en 2012. D'où la nécessité d'accroître l'efficacité du dépistage et de poursuivre l'effort de prévention.

A.H. Publié le 30/11/2013 | 18:31, mis à jour le 01/12/2013 | 11:57



© France 3 Aquitaine

**6 372 personnes ont découvert leur séropositivité en 2012.** Parmi elles, il y a eu environ 42 % de HSH (ce terme épidémiologique regroupe les gays, les bisexuels et tous les hommes ayant des rapports sexuels avec d'autres hommes), la seule population où le nombre de découvertes augmente, 23 % de femmes et 15 % d'hommes hétérosexuels nés à l'étranger, **7 % de femmes et 10 % d'hommes hétérosexuels nés en France**, et 1 % d'usagers de drogues.

## Plus on est dépisté tôt, mieux c'est!

Jusqu' à présent il fallait aller dans un laboratoire d'analyses médicales (test sanguin classique). Maintenant il est possible de faire un test rapide de dépistage sans passer par un laboratoire d'analyses ni aller voir un médecin avec AIDES, vous pouvez vous faire dépister en 30 minutes aussi souvent que vous le souhaitez., c'est rapide, gratuit et totalement confidentiel.

En 2014, des tests salivaires seront autorisés à la vente dans les pharmacies françaises.